

Les CM1 et les CM2 à Paris

Au mois de février, nous avons travaillé en classe sur le parlement français et nous avons décidé d'écrire à Madame Jacqueline Maquet, la députée de notre circonscription, pour savoir s'il était possible de visiter l'Assemblée Nationale. Elle nous a répondu et nous a proposé de venir nous expliquer sa fonction et de nous faire visiter le Palais Bourbon.

La venue de Madame le Député



Madame Jacqueline Maquet, son suppléant M. Bertrand Alexandre et son assistant, M. Frédéric Olivier sont venus à l'école le jeudi 10 avril. Ils ont présenté aux élèves du CM1 et du CM2 la fonction de député. Madame Maquet nous a expliqué ce qu'elle fait toutes les semaines : le lundi, elle est souvent dans sa circonscription (à Arras), puis les mardis et mercredis elle est à Paris dans l'hémicycle pour débattre et voter les lois. La fin de la semaine, elle est souvent en commission avec d'autres



parlementaires. Elle nous a montré les outils du député : la serviette, l'écharpe, le baromètre* et la cocarde tricolore. Il y a deux élèves qui ont essayé l'écharpe de Mme Jacqueline Maquet. Ensuite, nous avons reçu une BD. À la fin, nous avons fait une photo de groupe avec Madame le Député et ses assistants.

* broche remise au député et qui symbolise sa fonction.

Hugo K, Hugo W, Jenny et Dylan



La sortie à Paris

Le lundi 14 avril, nous nous sommes levés tôt car il fallait être sur la place à 6 heures 15.

Nous avons pris l'autoroute A1 pour rejoindre Paris. Il y avait beaucoup de circulation et nous avons même eu quelques bouchons en arrivant sur Paris.



La visite de l'Assemblée Nationale

Le matin, nous avons visité l'Assemblée Nationale. Avant de commencer la visite, nous sommes passés sous des portiques de sécurité, et nous avons dû poser tous nos objets métalliques sur un tapis roulant. Nous avons ensuite regardé un petit film qui expliquait « la journée d'un député ». Puis, avec un guide et avec Madame le Député, nous avons visité la galerie des fêtes (où se place la garde républicaine), la salle des pas perdus et la salle des 4 colonnes (où se placent les journalistes), le salon Delacroix, l'hémicycle (où se réunissent les députés), le salon Pujol, le salon Casimir Perrier, la cour d'honneur, la salle des conférences, la bibliothèque (qui contient plus de 70 000 livres) et pour finir la salle des Mariannes. Nous sommes ensuite sortis de l'Assemblée Nationale et nous sommes allés dans le bureau de Madame Jacqueline Maquet où il y a un lit et 2 petits bureaux. Enfin, nous sommes montés au 8ème étage, sur la terrasse, où nous avons une très belle vue sur Paris.

Nous avons adoré cette visite et maintenant le palais Bourbon n'a plus de secrets pour nous !

Nous avons ensuite repris le car et nous sommes partis vers la tour Eiffel, où nous avons pique-niqué.

Quentin, Thomas, Clémence, Anaïs et Justin

Balade sur la Seine

Après le repas, nous sommes descendus sur les quais et avons navigué sur la Seine à l'aide de la compagnie des bateaux parisiens.

Nous sommes passés sous plusieurs ponts (le Pont des Invalides, le Pont de l'Alma, le Pont Alexandre III...)

Nous avons un audioguide et nous avons eu des explications sur les monuments qui se trouvaient le long de notre parcours (les Invalides, le Musée d'Orsay, Notre-Dame-de-Paris, la Tour Eiffel, l'Assemblée Nationale...)

Quelques monuments que nous avons vus :

Les Invalides : C'est là qu'est enterré Napoléon Bonaparte.

Le musée d'Orsay : C'est une ancienne gare, on le reconnaît à ses deux grandes horloges. C'est aujourd'hui un musée dans lequel on peut voir des œuvres de Van Gogh, Manet, Monet...

Notre-Dame de Paris : C'est la cathédrale de Paris. Elle se trouve sur l'Île de la Cité. La plus grosse cloche a un son très grave et s'appelle Emmanuel (elle pèse 13 tonnes !).

La Tour Eiffel : C'est le symbole de Paris avec ses 324 mètres de hauteur.

Le Palais Bourbon : c'est l'assemblée nationale. C'est là que les députés se réunissent pour voter des lois.

Louise, Justine B, Chloé L

Les quais de la Seine

Nous avons terminé notre journée par une promenade sur les quais de la Seine et nous sommes arrivés sur la place de la Concorde. C'est sur cette place qu'a été guillotiné Louis XVI, et c'est là que se trouve l'obélisque.

Nous avons ensuite repris le car qui nous fait remonter les Champs Élysées, puis nous avons repris la direction de Souchez.

Ce fut vraiment une superbe journée !



Le voyage à Paris des CM1 et CM2

Cette année les CM1 et les CM2 sont allés à Paris.

Ils ont visité l'Assemblée Nationale avec Mme Maquet la députée de notre circonscription.

Avant le voyage nous avons rencontré Mme La Député, elle est venue dans l'école nous parler de son travail à Paris.



A Paris nous avons aussi fait une promenade en bateau mouche et nous avons vu beaucoup de belles choses.



A midi nous avons pique niquer à côté de la tour Eiffel.

Mme Maquet nous a montré son bureau et nous sommes aller tout en haut du bâtiment pour voir tout Paris.



Sur les marches de l'Assemblée Nationale

C'était une superbe journée !!!